

# Florence Fix a créé le centre Équi Larzac à La Vacquerie

**Initiative** La fondation Raoul-Follereau l'a aidé dans son projet.

**D**ynamique, obstinée et compétente, aux yeux des observateurs, Florence Fix est installée depuis quelques mois à La Vacquerie, où elle a créé le centre équestre Équi Larzac. Elle y propose des stages et des randonnées, à dos de poney ou de cheval.

Pour s'installer, elle a bénéficié d'un prêt d'honneur de la fondation Raoul-Follereau. Un nom qui parle à beaucoup d'entre nous mais que l'on a davantage l'habitude d'associer à la lutte contre la lèpre.

## Un soutien pour remettre des gens au travail

« La vision de la fondation, c'était non seulement de soigner et guérir les malades de la lèpre mais aussi de les resocialiser, explique Éric Lebec, chargé des relations avec la presse locale pour la fondation. C'est ainsi que nous avons acquis une certaine expérience dans la remise des gens au travail. » Et cette expérience, ils la mettent aussi



■ La jeune femme de retour d'une randonnée à dos de cheval.

au service de gens qui n'ont plus de revenus, à part le RSA, mais qui ont un projet.

« Cela peut être un projet individuel ou familial, poursuit Éric Lebec. Nous aidons ainsi une quarantaine de projets par an, surtout pour des personnes de moins de 30 ans qui ont du mal à sortir de la spirale des petits boulots. Les activités sont très diverses : mara-

chage, petits élevages et même tourisme sur une péniche sur la Loire... » La fondation y consacre 2% de son budget pour des aides qui vont de 2 000 à 5 000 € et qui permettent de lancer l'activité.

« 2 %, ce n'est pas beaucoup, reconnaît Éric Lebec. En revanche, étudier chaque cas prend énormément de temps, entre étude de faisabilité, vérifications, évaluation de la motivation et de la compétence du candidat et souvent visite sur place. Au final, la décision n'est pas prise par les personnes qui ont instruit le dossier. »

Quant à Florence Fix, monitrice équestre diplômée, elle a pu refaire du cheval son métier. La fondation Follereau n'aura sûrement pas à le regretter, au vu du dynamisme de la jeune femme qui a déjà organisé, en septembre, la Journée du cheval avec animations, spectacle et "troc affaires", ainsi qu'un un trec le 7 octobre dernier.

**MONIQUE RAYNAUD**

► Florence Fix : 06 18 88 53 07 ; 04 34 79 00 72 ; equilarzac@gmail.com